Rassemblement Régional de la région Est

Samedi 27 avril 16 personnes, membres des Fraternités Marianistes de l'Est, se sont retrouvées chez les sœurs dominicaines au monastère Saint-Jean-Baptiste d'Unterlinden, situé au cœur des Vosges alsaciennes, dominant la petite ville d'Orbey, non loin de Colmar. Elles venaient de Belfort, Nancy, Saint-Dié et de Moselle, répondant à l'appel d'Odile Kleindienst et de Chantal Gonet, les Responsables régionales.

Sœur Marie-Alice, la Supérieure, a accueilli le groupe et animé une partie de la journée consacrée à la Prière des Heures : un temps riche qui a permis de mieux comprendre l'organisation du « bréviaire », un temps d'ouverture spirituelle aussi.

Le Frère Franck Ladouch a pu faire part de son expérience personnelle et de la pratique de la Prière des Heures dans les communautés marianistes.

Une journée pleine de la joie des retrouvailles, de la prière et du repas partagés entre frères et sœurs, joie du soleil radieux et de la nature en fête en ce printemps... Deo Gratias!